

**Diplôme universitaire
Pratique Professionnelle Approfondie (DU-PPA)**

**University Degree Advanced Professional Practice
(UD – APP)
*Bac +5***

Retombées moyen et long termes:

Offrir une réelle opportunité aux diplômés de CY de perfectionner leurs compétences professionnelles et pratiques, en complément des compétences de fond acquises dans le cadre du diplôme de Master.

Public cible :

Diplômé.e d'un Master de CY : uniquement l'année qui suit l'obtention du Master 2

Medium and long term benefits :

To provide a real opportunity for CY graduates to develop their professional and practical skills in addition to the substantive skills acquired in the Master degree.

Target audience :

CY Masters' graduates : limited to the year following the completion of the Master 2

Moyens :

Coût du diplôme : 250 euros

Fees :

Degree fees : 250 euros

Modalités de contrôle des connaissances :

- Contrôle continu pour le coaching d'embauche ou perfectionnement linguistique
- Modalités de validation du certificateur pour le Mooc ou la certification - Note attribuée au rapport d'activité par le responsable du Master, ce rapport doit contenir un minimum de 10 pages minimum et un maximum de 15 pages et développer les missions abordées lors du stage puis développer l'une d'entre elles pour en faire une analyse.

Conditions de validation du diplôme :

- L'étudiant.e doit avoir une note de 10/20 à toutes les évaluations.
- Pour les Moocs non-évalués, l'étudiant.e peut les valider sur présentation d'une attestation de suivi et il valide alors l'EC.
- Pour les certificats non-évalués, l'étudiant.e peut les valider sur présentation d'une attestation de validation et le score peut-être reconverti en une note sur 20 pour l'EC - Les notes se compensent entre elles.
- Il appartient à l'étudiant.e de fournir la preuve de toutes les notes obtenues

En Juin :

Si l'étudiant.e souhaite valider le diplôme.

- Il/Elle fournit toutes les preuves des notes obtenues - Le relevé des notes est saisi
- Le service des diplômes se charge de la délivrance du diplôme. Le directeur du Master lit le rapport d'activité et attribue une note.

Methods of testing knowledge:

- Continuous assessment for job coaching or language improvement
- Validation procedures of the certifier for the Mooc or the certification - Mark awarded to the activity report by the Master's supervisor

Conditions of completion of the degree :

- Students must obtain an overall grade of 10/20.
- Grades are compensated with each other for the purpose of the overall grade
- For non-assessed Moocs, students can follow the course and provide a certificate of attendance
- For certificates, students can provide the certificate and the score will be converted into a grade out of 20.
- It is the students' responsibility to provide proof of all the grades and scores obtained.

In June :

If students wish to obtain his/her degree.

- Students provide evidence of the grades and scores obtained or provide the attendance certificates - The Director of the Master 2 evaluates and grades the Final activity report. - The grades are registered and the transcripts are then prepared and issued - The Diploma Department will then issue the University Degree.